
ОПИСАНИЕ  ВИНА /  WINE DESCRIPTION:  

Российское вино с защищенным наименованием места происхождения 
«Южный берег Тамани» молодое сухое красное «Молодое. Шато Тамань»
Russian wine with a protected designation of origin «South coast of Taman» 
young dry red «Molodoe. Chateau Tamagne»

Ежегодно с 2005 года в преддверии праздника молодого вина винодельня 
«Кубань-Вино» выпускает серию молодых вин под брендом Chateau Tamagne, 
которая за последние несколько лет сформировала свою аудиторию цените-
лей. Тихие и игристые «Молодые» не оставляют вокруг себя равнодушных, 
покоряя своей живостью, дружелюбием, буйством оттенков вкуса и аромата, 
отличаясь широкой гастрономичностью и сочетанием практически с любым 
блюдом.

Первенцем серии стало сухое красное «Молодое. Шато Тамань» из сорта 
винограда Саперави. Главный принцип изготовления в том, что вмешатель-
ство винодела в естественный процесс «рождения» минимально, дабы не 
нарушить природу. Данный метод предусматривает минимальную обработку 
первичного сырья, которая помогает сохранить органолептические свойства 
свежего винограда, а также поверхностно-активные вещества в их первоздан-
ном виде в готовом продукте. «Молодое. Шато Тамань» обрабатывается 
только холодом, чтобы исключить выпадение осадка в бутылке. Меньше чем 
за неделю вино набирает максимум фруктовых ароматов без терпкости, 
характерной для остальных красных сухих вин. А уже через месяц после сбора 
урожая оно готово к фильтрации, розливу в бутылки и приятной дегустации.

Российское вино с ЗНМП «Южный берег Тамани» молодое сухое красное 
«Молодое. Шато Тамань» отличается насыщенным цветом от красного до 
рубинового. Гармоничный букет раскрывается яркими тонами вишни, черной 
смородины, чернослива с элегантными сливочными нюансами. Вкус свежий, 
живой, фруктово-ягодный с чистым и мягким послевкусием. Сухое красное 
«Молодое. Шато Тамань» наиболее ярко раскроет себя при температуре 9–11 °
С в тандеме с мясными закусками, копченостями и семгой в сливочно-икорном 
соусе.

Every year since 2005, on the eve of the holiday of young wine, the Kuban-Vino 
winery produces a series of young wines under the Chateau Tamagne brand, which 
over the past few years has formed its own audience of connoisseurs. Quiet and 
sparkling «Molodoe» ones do not leave anyone indifferent, captivating with their 
liveliness, friendliness, riot of shades of taste and aroma, distinguished by their 
wide gastronomic appeal and combination with almost any dish.

The first-born of the series was the dry red «Molodoe. Chateau Tamagne» from the 
Saperavi grape variety. The main principle of production is that the winemaker’s 
intervention in the natural process of «birth» is minimal, so as not to disturb nature. 
This method involves minimal processing of primary raw materials, which helps 
preserve the organoleptic properties of fresh grapes, as well as surfactants in their 
original form in the finished product. «Molodoe. Chateau Tamagne» is processed 
only by cold to prevent sediment from forming in the bottle. In less than a week, the 
wine gains maximum fruit aromas without the astringency characteristic of other 
dry red wines. And already a month after harvesting, it is ready for filtration, 
bottling and pleasant tasting.

Russian wine with ZNMP «South Coast of Taman» young dry red «Molodoe. 
Chateau Tamagne» has a rich color from red to ruby. The harmonious bouquet 
reveals bright tones of cherry, black currant, prune with elegant creamy nuances. 
The taste is fresh, lively, fruity and berry with a clean and soft aftertaste. Dry red 
«Molodoe. Chateau Tamagne» will reveal itself most clearly at a temperature of 
9-11 °C in tandem with meat appetizers, smoked meats and salmon in creamy caviar 
sauce.

ЦЕЛЕВАЯ АУДИТОРИЯ / TARGET AUDIENCE:

ПОРТРЕТ ЦЕЛЕВОГО 
ПОТРЕБИТЕЛЯ/ 
PORTRAIT OF 
POTENTIAL CONSUMER

МОТИВЫ ДЛЯ СОВЕРШЕНИЯ 
ПОКУПКИ/
MOTIVES FOR PURCHASE

ПОВОДЫ ДЛЯ ПОТРЕБЛЕНИЯ/
REASONS FOR CONSUMPTION

ЦЕНОВОЕ ПОЗИЦИОНИРОВАНИЕ/
PRICE POSITIONING

Женщины и мужчины 20+ лет, имеющие 
средний достаток и выше. Интересуются 
вином, следят за новинками, постоянно 
расширяют свой кругозор. / Women and 
men 20+ years old with average income 
and above. They are interested in wine, 
follow new products, and constantly 
expand their horizons.

Приобрести редкий сезонный продукт, 
выпущенный ограниченным тиражом. / 
Purchase a rare, limited edition seasonal 
product.

Поход в гости, встреча друзей, выходные 
с семьей, пикник. / Visiting, meeting friends, 
weekend with family, picnic.

Медиум. / Medium.
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